

Este 3 de marzo se vivirá un “súper viernes” en todo el país, donde miles de estudiantes volverán a las aulas para comenzar un nuevo año escolar. Por ello, en Villa Alemana se ha desarrollado un plan de coordinación entre el Municipio, la Corporación Municipal y Carabineros, que tiene como objetivo garantizar un retorno seguro a clases.

Uno de los puntos más relevantes que se ha trabajado, ha sido el del flujo vehicular, ya que serán muchos los automóviles que volverán a circular por las calles de la comuna durante esa jornada, generando posibles congestiones en algunos puntos de la comuna.

Anuncio Patrocinado



Sobre este tema, la alcaldesa Javiera Toledo destacó que se han desarrollado una serie de medidas: “Verán distintas señaléticas en nuestra comuna, especialmente alrededor de los establecimientos educacionales, con diferentes estacionamientos para evitar la congestión fuera de ellos, tendremos nuevos estacionamientos para personas con discapacidad, estacionamientos exclusivos para buses escolares, y otros para que los apoderados y apoderadas puedan ir a dejar y despedir de manera segura a sus hijos e hijas”, indicó.

Además, la alcaldesa agregó que “tenemos una coordinación directa con la Unidad Operacional de Control de Tránsito, de modo tal que los semáforos también estén en los tiempos correctos, considerando que marzo es un momento donde hay más vehículos transitando en nuestras calles”.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Sumado a esto, se ha trabajado de forma coordinada con Carabineros de la Sexta Comisaría de Villa Alemana, quienes tendrán un rol importante en garantizar el orden y la seguridad durante el “súper viernes”.

El capitán Boris Castillo detalló que “vamos a desplegar servicios preventivos de tránsito en siete colegios de esta comuna, donde los funcionarios tendrán como principal función resguardar la seguridad de los peatones, resguardar que crucen por los pasos peatonales habilitados para el cruce de la calzada, y también, de forma secundaria, agilizar el tránsito, ya que en esta fecha se generan grandes congestiones vehiculares. Las personas que no obedezcan las instrucciones de tránsito o que crucen por lugares no habilitados, arriesgan multa de infracción”.

El principal consejo a los apoderados y apoderadas es manejar bien los tiempos durante la mañana del viernes, saliendo con anticipación de sus hogares e intentando ser lo más expedito posible al momento de dejar a su hijo o hija en su establecimiento.

COLEGIOS MUNICIPALES PREPARADOS

De la misma forma, la Corporación Municipal de Villa Alemana ha desarrollado una serie de acciones en los establecimientos municipales de la comuna para recibir a los estudiantes de

Inicio del Año Escolar: Municipio de Villa Alemana ya está preparado para el “súper viernes”

manera óptima, que ha consistido en mejoras en infraestructura, limpieza, desmalezado y el desarrollo de planes de seguridad.

Así lo explicó Lilia Ayala, secretaria general de la Corporación Municipal, quien señaló que “hemos estado preparando durante dos meses, este retorno seguro a clases, con trabajos a nivel del área de infraestructura, de mejoras en nuestros establecimientos educativos, también de limpieza, de instalación de luminarias, de mejoras en las fachadas. Además, hemos trabajado con nuestros equipos directivos y técnicos pedagógicos para mejorar la convivencia y la comunicación dentro de nuestros establecimientos educativos”.

Sumado a ello, este año, cada establecimiento educacional municipal contará con un encargado de seguridad, que propiciará garantizar espacios seguros al interior y exterior de cada recinto.



Inicio del Año Escolar: Municipio de Villa Alemana ya está preparado para el “súper viernes”



y tú, ¿qué opinas?